
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 13 de 2023

Fecha 08/06/2023 Hora 8:15 Próxima reunión 15/06/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero No Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK Asiste

Nicolás Elton 1° Asiste

Javiera Court 2° Asiste

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Alejandra Cortazar 7° Asiste

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes No Asiste (en representación Francisca Ormeño)

Daniela Chajtur Comisión Bienestar No Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

Macarena Miquel / Soledad Lizana(i) Comisión Inclusión Asiste (Macarena Miquel)

Cristóbal Avendaño Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral Asiste

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste

Juan Cristóbal Covarrubias Comisión Centro Comercial No Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Tabla

1
Oración

2
Revisión pendientes acta anterior

3 Cambio Jefatura I unidad

4 Comunicación Jornada de delegados

5 Estatutos

6 Reunión Comisión Académica

7 Hosting sitio web

8 Otros ( Mall, fondos concursables, Bingo)

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Pamela Martinez agradece por el
espacio que el colegio permite, para
crecer, con la actividad de debate Team
Dragon Mun a realizarse mañana viernes
9 y el sábado 10 y pide para que todo
salga muy bien. Da gracias a toda la
comunidad. Se reza un Padre Nuestro.
Se le pide enviar fotos de la actividad
para después compartir por RRSS con la
comunidad.

Pamela Martinez Finalizado

2. Revisión pendientes acta anterior

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado
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Revisión Acta
Anterior

Con respecto a la Red Georgiana,

M. Ignacia Hurtado comenta que ya
habló con la OGA y que no tengan susto
porque la página no se va a bajar, sino
que se va a dejar de alimentar y ellos
van a tener guardada toda la
información así que cualquier cosa que
necesitemos va a estar disponible. De
todas formas comentaron que no había
tanta información, pero si hay algo que
se quiera rescatar va a ser posible.

NA Finalizado

Fondos
Concursables

Comenta que ya se lanzaron y que han
ido llegando. Se pide a la secretaria del
CDA informar cuantos han llegado. Solo
uno formalmente por correo. Se
reiterará a través del CDA informa y por
Instagram.

M.Ignacia Hurtado 8 de Junio Pendiente

Reunión rectora
sexualidad y
afectividad

Comenta que ya están redactando el
correo de vuelta de la reunión de
sexualidad y afectividad.

M.Ignacia Hurtado próximos días Pendiente

Reunión
Deportes

Comenta y recuerda a Francisca Bravo
que hay que enviar el correo de vuelta
por la reunión que se sostuvo por
Deportes. Se agregará en ese correo la
preocupación por los niveles de 3º y 4º.

Francisca Bravo próximos días Pendiente

Aprobación Acta
Nº12

Se da por aprobada NA Finalizado

3. Cambio Jefatura I unidad

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Cambio Jefatura
I unidad

Bernardita Correa comenta que el
martes se reunieron con la rectora por
un tema específico pero aprovecharon
de conversar sobre el cambio de jefatura
de la I unidad. La rectora les comentó
que está Marisol Corrotea y María Eliana
Carrasco (asesora de la rectora) a quien
la trajo ella, es de su entera confianza,
asegurando que existe un ambiente muy
tranquilo entre los profesores.

NA Finalizado

Reuniones con
apoderados

Marisol les comentó que se van a
mantener las reuniones con los
apoderados, pero van a ordenarlas y
pidió un tiempo para ello.

Marisol Corrotea Próximas semanas Pendiente

Búsqueda
próximo jefe/a
de I unidad

Y por último, la rectora les comentó que
está en proceso de búsqueda de una
persona para que asuma la dirección de
la I unidad. Todo ello para que estemos
muy tranquilos todos.

Paula Noemi Próximas semanas Pendiente

Temas
pendientes
comisión
académica I

Pamela Martinez solicita que si alguien
tiene algún tema académico pendiente
(además del DUAL)en la I unidad, que lo
haya estado liderando el jefe de la
unidad, o algún tipo de trabajo o

Pamela Martínez y
apoderados

Próximas semanas Pendiente
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unidad procesos que haya quedado en
suspenso, alguna evaluación, etc. por
favor que lo comuniquen para poder
plantearlo o hacerle seguimiento.

4.Comunicación Jornada de delegados

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Jornada de
delegados

Mali informa que van a hacer una
jornada reunión con todos los delegados
de curso y es por eso que se está
comentando de manera oficial ahora, el
próximo jueves 15 de junio a las 20:00
horas por zoom.

Bernardita Correa,
Karima Yarmuch, Beatriz
Baraja.

Jueves 15 Junio Pendiente

Objetivo Generar un espacio de conversación
donde también se comentará el rol del
delegado y director y se responderán
inquietudes propias de las funciones de
los delegados.

NA Finalizado

Asistencia
representantes

Es muy importante que todos los niveles
estén representados. Avisar en sus chats
por nivel, además del correo que
enviaremos hoy con la invitación, para
tener la mayor participación posible.

Berni sugiere además enviar por el CDA
Informa.

Directores

M. Ignacia Hurtado

en adelante

8 Junio

Pendiente

Pendiente

Temas a tratar Beatriz Baraja comenta que será en
torno a los ejes (5 a 6) que salieron de la
reunión con la rectora.

NA Finalizado

5. Estatutos

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Contexto Nicolás Huneeus comenta para dar un
poco de contexto a las personas que no
sabían, que durante el período anterior
se hizo una renovación de los estatutos,
se revisaron y se aprobaron unos nuevos
con una Asamblea general del CDA.

NA Finalizado

Grupo a cargo En el grupo participaron varios
apoderados abogados. Gonzalo Correa,
Karima Yarmuch y Beatriz Baraja.

NA Finalizado

Oficializar
estatutos

En el proceso para oficializar los
estatutos (regularizar) salieron a la luz
una serie de observaciones que es
necesario modificar. Bajo la asesoría de

NA Finalizado
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este grupo de apoderados que
estuvieron participando en la reforma de
los estatutos se decidió contratar los
servicios de un abogado para que los
apoyara en esta regularización, de
manera de resolver el tema de forma
definitiva. Estos servicios hay que
pagarlos y por lo tanto quieren
someterlo a votación. Contactaron
distintas oficinas de abogados
especialistas en el tema de estatutos de
corporaciones como la del CDA. Se
seleccionó a Antonio Rogers cuya tarifa
es de 50 UF.
Mali comenta que el proceso es
engorroso, ya que hubo observaciones y
es por eso que quisimos externalizar
para poder cerrarlo y terminar con el
tema que ya lleva bastante tiempo sin
solución y que quede listo también para
futuros CDA.
Gonzalo Correa recalca que se necesita
dedicación y conocimiento de un
experto por eso se llega a sugerir la
necesidad de contratar a alguien con
estas características, no es antojadizo y a
un precio razonable

Votación para
regularizar con
apoyo de un
experto por 50
UF

Como es un gasto que excede los
$500.000.- es que se debe someter a
votación.
Todos están de acuerdo, nadie se opone.
Votan los directores de nivel : Nicolás
Elton, Beatriz Baraja, Francisca Ormeño,
Pamela Martinez, Alejandra Cortázar,
Winnie Darlic, Belén Novoa, Carolina
Carrasco (quórum ok)

NA Finalizado

6.Reunión Comisión Académica

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Reunión
comisión
académica con
la rectora

Nicolás Huneeus plantea que se han
tenido varias reuniones ya, deportes la
primera y luego sexualidad y afectividad.
El próximo martes sería junto a la
comisión académica. En esta, a
diferencia de las anteriores, será la
comisión quien presente al colegio sus
temáticas y prioridades y no como en las
anteriores donde ha sido el colegio
quien ha planteado lo que se estaba
haciendo en esos temas.

MD y comisión
académica, lidera Pamela
Martinez

Martes 13 Junio Pendiente

Reactivación
comisión

Pamela Martinez comenta que ya llevan
2 a 3 reuniones, preparando la reunión
del martes.

NA Finalizado

Objetivo Plantear ciertas preocupaciones,
básicamente dadas por el tiempo en
donde el colegio ha tenido muchos
cambios, pandemia de por medio y han
habido muchas otras prioridades, para
nosotro como comunidad de
apoderados y al colegio también,
plantearle ojalá la urgencia de que este

NA Finalizado
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tema se tome la agenda pero
suponemos que con el timing de la
nueva rectora esto va a suceder. Buscar
alinear nuestras preocupaciones y
anhelos con la visión que tenga la
rectora. Contarle además el trabajo que
se ha hecho como comisión no ahora
pero si anteriormente.

Inquietudes Nicolás Huneeus pide a los directores
canalizar las inquietudes en sus niveles
para hacerlos llegar a la comisión y lo
puedan incluir dentro de la reunión que
tengan con la rectora. Hacer llegar por
correo al CDA hasta mañana viernes 9.

Directores Viernes 9 Junio Pendiente

7.Hosting sitio web

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Hosting sitio
Web

Bernardita Correa comenta que el
hosting del CDA hace mucho tiempo lo
manejaba un apoderado del colegio,
Sergio Araos, que se confirmó que va a
seguir siendo él, por 4 UF anuales.

NA Finalizado

Deuda Se le adeuda un monto del no cobro en
años anteriores del hosting que asumirá
la actual administración y que será
cancelada a la brevedad.

MD próximas semanas Pendiente

8.Otros ( Mall, fondos concursables, Bingo)

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

OTROS

Fondos
Concursables

Cristóbal Galban menciona que si hay
algún apoderado que tenga alguna
pregunta que se las haga directamente
.
Berni agrega que se lo compartieron al
CDE para que también puedan postular y
les aclaro que tiene que haber un
apoderado apoyando el proyecto.

Alejandra Cortázar sugiere compartir
también al CAB.

Incluso Belén y Cristóbal sugieren que
los contacten directamente a sus
celulares.

NA

Berni Próxima semana

Finalizado

Pendiente

Bingo Solidario Berni pide recordar en sus cursos el Directores, Karima y Próxima semana Pendiente
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envío de regalos y premios y de reforzar
la compra de cartones aún cuando no
vayan al Bingo.

Karima menciona que importante
también son los aportes en comida para
la venta. Aclara que los 15 cartones ojalá
se comprometan por curso a ser
vendidos aunque no se puede obligar.

La venta de cartones comienza en
cuanto se entreguen los cartones a los
PJ, entre hoy y mañana jueves.

Reforzar por CDA Informa también.

Beatriz en Jornada
delegados

MD Hoy Jueves 8 Junio Pendiente

Directiva
Acpavit

Berni agradece públicamente a Carolina
Carrasco por postularse a la directiva de
ACPAVIT.

NA Finalizado

Camino unión
Estacionamiento
nuevo y antiguo

Karima quiere dejar planteado algo que
le preocupa. El camino que une el
estacionamiento nuevo con el antiguo,
muchos niños pequeños y otros en
bicicleta, con poca visibilidad de
amanecida, no hay berma, poca
precaución de parte de los
automovilistas. Requiere alguna
campaña o proyecto de parte del colegio
para resguardar la seguridad de los
alumnos y apoderados que lo utilizan.
Nicolás Huneeus aclara que esta calle es
de la municipalidad y pública por lo
tanto hay que ver cómo hacerlo.

Berni pregunta por la campaña de
vialidad y Mali informa que sale a vuelta
de vacaciones de invierno. Están
esperando fecha para presentar al
colegio.

Com Com y Gonzalo,
Beatriz y Carolina
Carrasco

A vuelta de vacaciones de
invierno

Pendiente

Mall Nicolás Huneeus informa que en lo
formal no ha habido presentación del
proyecto ni de documentación para
formalizarlo. Si fue contactado el colegio
y el CDA para tener una reunión con los
encargados de ver las relaciones
públicas de Cencosud.

Antes la MD se reunió con el colegio
para conocer la postura del colegio y las
acciones que en conjunto se podrían
tomar de salir el proyecto.

Se informa de reunión del colegio con
Cencosud y se nos invitó

Se informa de reunión del CDA con
Cencosud y comisión Mall en pleno

Se solicitó reunión con la Alcaldesa y se
tendrá el lunes 19.

Colegio y 1 integrante
mesa

MD, Comisión Mall

Comisión Mall

Lunes 12 Junio

Miércoles 14 Junio

Lunes 19 Junio

Pendiente

Pendiente

Pendiente

La reunión terminó a las 09:26 hrs.


